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知 っ て お き た い 祇 園 新 橋 あ る あ る ！ 
もうちょっと早く教えておいてよ～的な「祇園新橋こんな所」をお聞かせください 

【日時】2017 年11 月 14 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 36 回 意見交換会のご案内 

 

 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづくり

部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづくり

を皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
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火の中に護摩木をくべて祈

願します。 

祇 園 白 川 の 落 葉 掃 き 
み ん な で 落 葉 を お 掃 除 を し ま し ょ う ♪ 

辰 巳 大 明 神 お 火 焚 祭 の ご 案 内 
【商売繁盛・無病息災・火難除・豊作】を祈願いたします m(_ _)m 

【日時】2017 年11 月 20 日（月）午後１時～ 
【準備】午前 10 時から（1 時間ほど） 

【片付】午後 1 時半から 

   （終了後、足洗としてお雑煮をご用意します） 

 

【日時】2017 年11 月 19 日（日）午前 9 時～10 時 
    ※雨天時は中止いたします。 

【集合】辰巳大明神前 

【申込】不要です。ほうき、軍手等を各自でご用意してご参加ください。 

【共催】白川を美しくする会 

 

 

護摩木あります 
 願い事を護摩木にかいて奉納いたします。 

 お客様やご家族、従業員の方にどうぞ(^^) 

 1 本100 円 
 ご入用の方はゑり萬（縄手通新橋東北角）まで 

 



 京都市自治記念式典表彰 
 10 月 15 日（日）祇園新橋景観づくり協議会が、京都市自治記念式典にお

いて表彰されました。（出席者：奥田） 

 未来の京都まちづくり推進表彰として、歩くまち・京都の実現や個性豊かで

魅力的なまちづくりに取り組むとともに、特に他の模範と認められるもので、

京都ならではの新しい自治モデルを築くための活動に尽力している功績が評

価されました。 

 

報 告 

           

 

第 34 回意見交換会：9月 14 日（火）「登希代の２かい」参加 19名 
1．来年どうする!?祇園白川宵桜ライトアップ 

■運営について 

・実行委員会が過去は実質 1 人だった。やるなら役割分担もしていく必要がある。協議会がやるか、別の運営体制か。 

・実行委員会をつくり、秋山さんが総監督として指導。みんなで分担してやっていく方向ではないか。長くやっていく

のであれば、そういう体制がよいのではないか。 

・協議会が立ち上がったのも、よいきっかけになる。この際に体制を整えることも検討できる。 

■警備について 

・警備について、警察には相談しているが、基本は主催者。 

・前撮りを期間中どうするか。ベストスポットは、人が集中する、どう対応するかも検討が必要。 

■資金・協賛について 

・警備費用：過去は 30 万。増員して 140 万程度（最低でも全体で 5 人必要？） 

・お金を集めること、パンフレットをつくることは、時間も労力もかなり必要。 

・入場料は取れないか。パブリックな敷地では取れないのか。 

・実施を決めるためのタイムリミットはポスターとパンフレット制作の 2 か月必要で、周知期間を考えれば、10 月。 

・商工会議所からもそろそろという話があった。 

・前回は 150 件の協賛を得ることが出来た。ポスター＋パンフで 1 万円、パンフのみ 5 千円。1 万円のほうが多い。 

 

第 35 回意見交換会：10 月 10日（火）「登希代の２かい」参加 19 名 

1．京ウェディングとの意見交換 

・地域でつくるルールについて、チラシのことも知らなかったが、考えを伺いたいと思い本日参加させてもらった。 

・大阪の会社なので京都のことは知らないが、撮影させてもらっているという意識である。 

・人の少ない早朝に撮影するなどは配慮している。１０時には撤収している。 

・祇園での撮影を控えているマナーを守る事業者もあるが、お客さんからのニーズはある。海外からの客は少ない。 

・マナーが悪い事業者もいる←注意したら「認可されている団体なのに、なんで。」という業者もいた。何の認可？ 

・腕章にナンバリングして業者を峻別する、協議会と業者の１対１の仕組みはどうか。←チェックできるか 

・細かいルールがあると良いと考えている。←それ以外はいいのかと受け取られる可能性もあり 

・協議会という組織も立ち上がり、話し合うルートが出来ればよい。 

・祇園で商売させていただいているので、それを返したいと考えている。機会があれば掃除も参加する。 

・カメラマン同士が知り合いで情報交換や発信はできる。会社間はつながりがない。 

２．来年度の桜のライトアップについて 

・来年度は延期。来年は開催しないという案内を出さなければならない。 

・秋山さん一人が責任を負わされることになる現在の運営体制は改善しなければならない。 

・個別の店で照明を少しやってもらうのはよい。しかし、色合いや方向等、ある程度のコントロールは必要。 

・ライトアップのみを行うのはどうか？チラシも協賛金もなし。勝手に集まったのは知らないとは言えないか。 

３．その他 

・白川南通りの遊歩道化をするのは、住んでいる人にはメリットはない（業者の搬入ができない、タクシーが来ない、

等）。観光客にはメリットがある。天秤にかけた時に、どちらがよいのか。 

 

 

報 告 京都市観光協会と地域の観光課題について話し合い  

 10 月 12 日（木）、京都市観光協会からの呼びかけで、地域の観光課題について話し合いをおこないました。

（出席者：奥田・秋山・永田） 

 協議会から、桜のライトアップの延期の報告とその経緯、結婚式の前撮問題に関わる諸問題を報告しました。 

 観光協会からは、京都市が VISA カード社と連携協定を結んだことによる観光の底上げと、地域の観光課題

の解決に向けた協力の申し出がありました。 


